

市子連中央大会を終えて

子ども会育成会ポートボール監督 高橋 厚朗

今年の4月からポートボールの新監督になり、何もかもが初めての経験となりました。土日の練習もOBの方々やコーチの皆さん方の熱心な指導のもと、激戦区のE地区を3位で通過し、見事中央大会に出場することができました。田中野田としては3回目の出場となり、皆様方には絶大なる応援を頂き、この場を借りてお礼を申し上げます。

中央大会に向けて平日の練習も行い、子供たちみんなの努力の結果、山陽新聞社販売店大会に優勝した2チームに競り勝ち、田中野田始まって以来3位に入賞することができました。

子供たちにとって、いい思い出のページになったと思います。また、お母さん方の協力にも感謝いたします。これからの色々な試合や練習に、お父さん方も是非顔を覗かせて下さい。子供たちも待っています。球技に興味ある女の子は途中入部も歓迎します。来年は40回記念大会となるので、またみんなであこがれの入場行進をしましょう。



市子連中央大会に出場して

(6年) 斎藤 恵美香

私たちポートボール田中野田Aチームは、市子連予選を勝ちぬぎ中央大会に出場しました。まず、監督さんと6年生3人組で抽選会に行きました。そこは大きな会場で、たくさんチームが来ていました。私はみんなの代表として、ひとり舞台上がってくじをひき自己紹介をしました。とても緊張して心臓がバクバク。とても長い時間を感じました。

いよいよ試合当日です。入場行進や開会式を終え、試合が始まりました。コートで練習していくうちに体もほぐれてきました。必ず1勝はする。でも、いつものコートと違い砂が多く、ボールがあちこちにはずみ

(中野田へ)

思い出に残る星空サマーコンサート

(7組) 高橋 文代

福祉、教育、健康づくり等の施設に恵まれたこの地区で、今年第3回星空サマーコンサートが開かれるのを楽しみにしておりました。早々にプログラムを頂いた時は、随分前から各団体の皆さん方が、各方面からご準備下さっていたことと思いました。

総合福祉センターに出かけてみると、ここでまた会ったね、久しぶりだねといった光景があちこちで見受けられました。屋外ステージでのコンサートですから、とても開放的で参加しやすい雰囲気でした。

田中野田夏まつりでは、小学校4年生から6年生までの女子が、その年の流行等により選ばれた曲に合わせて振り付けを教えて頂き、舞台上上がっています。初日から本番までの練習風景を見ていると、上達ぶりには目覚ましいものがあります。小学生は1年に一度の舞台で練習も1か月という短期間ですが、田中野田銭太鼓同好会の皆さんや、この度の星空サマーコンサートでの銭太鼓の技と切れはさすがで、凄さと美しさを感じました。小さな可愛らしい子供たちがステージに上がると、お父さん、お母さん方がカメラやビデオを手にわが子を取めようと一生懸命な姿があり、子供たちも愛情に十分応える演技でした。

私の娘は御南中学校吹奏楽部で暑い夏休みの間、朝から部員と共に練習を積んで来ました。3曲の中では一番好きで、ひときは練習に熱が入っていた「ブルータンゴ」という曲を演奏中、空から大粒の雨が降り始め、とうとう演奏を中断しなければならなくなったことはとても残念でした。楽器や器材をできるだけ濡らさないようにするため、トランシーパーを持っていた方が急いでブルーシートの手配を呼びかけて下さいましたが、当日お披露目だったティンパニーもびしょ濡れになってしまいました。体育館へ移動し、星空サマーコンサートにちなんで「スターダスト」を演奏すると、会場の皆さんから大きな拍手が沸き起こりました。後から乾いた布で楽器についた水滴を拭き取り、すぐにはケースにしまわず数日間部屋干しの状態でした。夏の夕涼みも夕立も風情のあるものですが、急な雨は人々を慌てさせるものです。

例年、星空サマーコンサートの日は、田中野田子ども会の野外活動としてキャンプを行う日と重なり、第1回の一昨年は既に年間行事予定を組み、準備に入っていましたので、子ども会関係者は星空サマーコンサートへの参加ができませんでした。今年はお盆の時期と重なり、役員、育成会の方々で協議の結果、野外活動の日時を決定するに至りません

みんなやりにくそうでした。そんな中でも、みんな力を合わせて2試合勝ち、市子連で初めて3位に入賞しました。とても嬉しかったです。今までいっしょに練習、応援して下さいました監督、コーチ、OBの方々、そしてお母さん方、ありがとうございました。

した。御南小・西小両校区は児童によるソフトボール、ポートボール、ミニバスケットの球技活動が盛んで、地区行事、試合日程等をトータルに考慮し、子ども会行事を前向きに進める必要性を感じています。

8月24日土曜日は、朝7時御南小学校でラジオ体操と草取り清掃のボランティア集会、午後2時子ども会例会、星空サマーコンサートの打上げ花火と、1日の内に様々な出来事を経験し思い出となりました。

雨の中、交通整理や補導に当たられた方々、安全を確保しながら打上げ花火に携わられた消防関係の方々、テントの下で雨をしのぎながら販売に協力された方々のご苦労は大変だったと思います。雨上りの夜空に大輪の花火は美しく、今年の星空サマーコンサートが成功を収めたことを物語っているかのようでした。

このような人がかりないイベントがどれ程大勢の方々のお力によって運営されていたことかと、投稿に当たり、改めて考えさせられる思いがします。有難うございました。

表彰 おめでとうございました

○ 小橋麗子 様 (2組)

8月22日山陽新聞社会事業団より「社会福祉優良従事者」として表彰されました。

○ 斎藤孝子 様 (9組)

本年岡山市の「窓辺の花いっぱいコンクール」に入賞されました。(田中野田ホームページに写真を掲載)

※ なお、お知らせが遅れましたが、昨年岡山市の「生垣コンクール」で、小原正行 様 (7組) が優秀賞を受賞しておられます。

モデル電子町内会の取り組み

電子町内会の事業につきましては、日ごろより大変お世話になっております。去る9月4・5日に公会堂に光ファイバーを引くことができ、6日には新しいパソコン1台を入れることができました。このパソコンは岡山市より借用しているものです。今後、自由に誰でも活用して頂きたいと思っております。電子町内会について「ふれあい新聞」特別号を、11月末ごろまでに発行することにしておりますので、皆様のご協力をお願いします。お楽しみに！

町内会の行事予定 (10~12月)

10月19・20日 (土・日) 白鷺宮 秋まつり

12月1日 (日) 子ども会グラウンドゴルフ大会

— 三世代交流会 — (辰巳西公園)

12月8日 (日) 田中・田中野田共催グラウンドゴルフ大会

(御南中グラウンド)